

LA CAPSULE

APPEL À
VOLONTAIRES



RECHERCHE VOLONTAIRES CAPSULAIRES

Vous êtes à la recherche d'aventures humaines, artistiques et itinérantes, pour développer de nouveaux imaginaires écologiques et sociaux, cette annonce est faite pour vous !

Projet

Pendant 4 mois, du 01.05.2024 au 01.09.2024, nous allons partir à pied d'Esch-Sur-Alzette (Luxembourg) pour traverser le pays et ses alentours et voir où nos rencontres nous mènerons.

Sur la route, nous allons tourner un road-movie participatif à l'énergie solaire, sur les humains, leurs rêves, leurs peurs et sur les chemins qui nous mènent à leur rencontre. Le documentaire dont le scénario sera écrit au fur et à mesure de notre voyage, mélangera réalité et fiction.

Nous allons nous déplacer avec une caravane ambulante, qui contiendra tout ce qu'il nous faut pour (sur)vivre et pour faire le film.

Conditions

Pour participer, il faut être prêt à : marcher beaucoup, dormir dans une tente, manger du mi-cuit parfois, ne pas charger son téléphone pendant des jours et renoncer à la douche quotidienne.

Mais surtout : faire des rencontres magnifiques, vivre une aventure inédite, participer à la réalisation d'un film expérimental, apprendre plein de choses sur l'autonomie et partager la magie.

Important : 10 jours de participation minimum sont conseillés pour l'organisation générale et la cohésion de groupe. Du coup, tu peux nous rejoindre soit le 1er, le 10 ou le 20 de chaque mois ...

Nous avons besoin de toi pour nous aider à réaliser ce projet hors du commun !!

Si tu veux en savoir un peu plus sur notre travail, rendez-vous sur nos sites internet : www.norawagner.com / www.melange-etrange.net

Si ça te parle, écris-nous un petit mail à capsule_team@riseup.net, avec tes disponibilités, tes motivations et tes talents (peu importe lesquels!) et nous reviendrons vers toi dès que possible!

THE CAPSULE

CALL FOR VOLUNTEERS



CAPSULAR VOLUNTEER CALL

If you're looking for human, artistic and traveling adventures, to develop new ecological and social imaginaries, this call is for you!

Project

For 4 months, from the 1st May of 2024 to 1st September of 2024, we'll be setting off on foot from Esch-Sur-Alzette (Luxembourg) to cross the country and its surroundings, and see where our encounters take us.

Along the way, we'll be shooting a participatory road-movie with solar energy about human beings, their dreams, their fears, and the paths that lead us to meet them. The documentary, whose script will be written as we go along, will mix reality and fiction.

We'll be traveling with a mobile caravan, which will contain everything we need to survive and make the film.

Requirements

To participate, you need to be prepared to: walk a lot, sleep in a tent, eat half-cooked food sometimes, not charge your phone for days and forget the daily shower.

But above all: meet wonderful people, experience an unprecedented adventure, take part in the making of an experimental film, learn a lot about self-sufficiency and share the magic.

Important: a minimum of 10 days' participation is recommended for general organization and group cohesion. So you can either join on the 1st, 10th or 20th of each month.

We need your help to make this extraordinary project a reality!!

If you'd like to find out more about our work, please visit our websites:
www.norawagner.com / www.melange-etrange.net

If this sounds like something you'd like to do, drop us a line at capsule_team@riseup.net, telling us about your availability, your motivations and your talents (whatever they may be!), and we'll get back to you as soon as possible!